

Bloquean paso de vacas de Canadá al País (El Reforma 24/03/08)

Bloquean paso de vacas de Canadá al País (El Reforma 24/03/08) En 2003 México cerró sus fronteras a la importación de ganado bovino vivo de EU y Canadá debido al mal de las vacas locas Verónica Martínez Ciudad de México (24 marzo 2008).- Tres entidades de Estados Unidos bloquearán el paso de las vacas lecheras de Canadá con destino a México, ya que consideran desigual que los mexicanos sí acepten estos animales y no los estadounidenses, según información de IQOM, consultora de comercio exterior. Desde el 2003, México cerró sus fronteras a la importación de ganado bovino vivo, procedente de Estados Unidos y Canadá, por la presencia del mal de las vacas locas y el riesgo de contagio para el hato ganadero nacional. Sin embargo, en febrero pasado, el Gobierno mexicano informó de su intención de reanudar la importación de vacas lecheras procedentes de Canadá, lo cual generó inconformidad en tres gobiernos estatales de EU: California, Arizona y Nuevo México. "Los gobiernos de California, Texas y Nuevo México, impedirán el paso del ganado bovino en pie de Canadá con destino a México a través de sus instalaciones aduaneras; porque el acuerdo México-Canadá es incompatible con los estándares internacionales, puesto que México tiene restringida la importación de ganado estadounidense", detalla la información de IQOM.